

広報

# ひまわり

令和5年4月 No.60

障害者支援施設 マイトーラ  
TEL 025 (770) 0500

題字  
石坂 力さん



平成九年四月一日  
雪風ボラードピア

私たちの誓い  
私は人々  
たるべき証と  
して  
「う道」を歩む  
障害されし  
人の側に  
立ち  
共に生き  
その人々幸  
あれと  
希うもの  
なり

# 通所 日中活動



綺麗に色づいていました



暑い夏を乗り切り、秋はスプフェスや紅葉狩りを行いました。皆さんで楽しみながら体を動かしたり、勝負をしたりと盛り上がらました。紅葉狩りでは秋晴れの中、ゆっくりと銭渕公園内を散策しドングリ拾ったり素敵な写真を撮ることができました。他にもクリスマス会でbingo大会や新年の書初めをしたりと楽しい活動を行っています。

さて、世間は、戦争や物価高の話題で持ちきりですが、コロナ禍である現状も忘れないで頂きたいと思っていました。何故なら、終息を見込めない現実は、人々の自由を奪い続けることになるからです。国は、経済を優先し、コロナ対応を緩和姿勢に改めました。致し方ない政策転換であるとは思いますが、施設をお預かりする立場としましては、利用者様や職員の健康や安全を確保しづらい現実が続くことに、心が痛みます。

家族会の皆様には、数年にわたり多くのご理解とご協力を頂いております。面会の規制や施設行事の中止など、大変なご迷惑をお掛け致しておりますことを、改めて心よりお詫び申し上げる次第です。

新年度を迎えるにあたり、新たな目標を掲げ、職員一同頑張ってまいりますので、これからも、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ご挨拶

施設長 井口 隆人

# 入所 日中活動

## クリスマス

クリスマス会は中止になりましたが、利用者さんには、プレゼントを配り、オヤツにケーキを食べて頂きました。



クリスマス会はなかったけど、コロナだから仕方ない。プレゼントとケーキ嬉しいかった😊



獅子舞の由来とは、人の頭を噛むことで、その人についた邪気を食べる事や、『噛みつく』⇒『神が付く』と連想され、縁起が良いと言われているそうです。



日中活動では、カラオケ、ハンドベル、トランプ等の色々なレクリエーションを行なっています。

また、日中活動を通じて、利用者さんの交流の場になっています。



## 親睦会



## 自治会活動

### 海鮮祭り

お寿司たくさん  
食べてください!



副会長さんからのコメントです

親睦会は楽しかったです。

ケーキがおいしかった。

施設長の歌が上手かったです。

海鮮祭りのマグロが  
おいしかったです。



### オセロ大会 第75回



大勢の方が  
参加されました

## 編集後記

今年は、思っていたよりも雪が少なくて、過ごしやすい冬でした。

これから暖かい日が続くと、雪解けと共につくしやたんぽぽ、水仙などの草花が咲き始めますね。

そして、私の大好きな山菜が採れる季節がやって来ます。

春にしか味わえない山菜が、早く食べたいなあ。おそらく分けお待ちしています。

阿部（千）

## ボランティアさん ありがとうございます

(R4.10～R5.2現在)

### 在宅ボランティア

- ・城内ボランティアの会 様
  - ・幸友グループ 様
- ※チラシで作ったゴミ箱をお持ちいただきました。

### 施設内ボランティア

- ・サークル Ami 様
  - ・城内ボランティアの会 様
  - ・みちの会 様
- ※清拭タオルたたみをしていただきました。

## 今回の題字

好きな色、  
うまくいった



題字 石坂 力さん

担当者より  
青色を選び、スラスラと  
書いてくださいました。